

## C 12

---

### 17. Bundesdelegiertenversammlung 2018

#### Beschluss

---



### **Einrichtung einer E-Health-Behörde (Behörde für das elektronische Gesundheitswesen)**

Ein Schwerpunkt der Gesundheitspolitik ist die Digitalisierung des Gesundheitssystems. Zu diesem Zweck soll die Bundesregierung eine E-Health-Behörde einrichten als Erweiterung der Möglichkeiten der neu eingerichteten Abteilung V Digitalisierung und Innovation des Bundesministeriums für Gesundheit (BMG). Die einzurichtende E-Health-Behörde soll dem BMG unterstellt sein.

Aufgabe der Behörde für E-Health ist es, die Initiativen der Bundesregierung zur Digitalisierung im Gesundheitswesen zu koordinieren und umzusetzen.

Ziel ist die einheitliche Digitalisierung des gesamten Gesundheitssektors. Die Einrichtung einer E-Health-Behörde ermöglicht durch die Digitalisierung dem Patienten mehr Kontrolle über die eigene Krankheitsgeschichte. Hauptziel der Strategie ist die Mündigkeit des Patienten im Hinblick auf seine Daten.